

Espectacular Lanzamiento De Los Carnavales Apostoleños 2020

Escrito por Daniel Detriche

Lunes, 20 de Enero de 2020 09:12 - Actualizado Jueves, 16 de Julio de 2020 07:06

Espectacular Lanzamiento De Los Carnavales Apostoleños 2020

Centenares de vecinos de la ciudad asistieron con mucho entusiasmo y alegría a la Plaza de La Madre, escenario elegido este año, para el lanzamiento oficial del carnaval 2020.



Del acto participaron la Intendente María Eugenia Safrán junto a gran parte de su gabinete, el Subsecretario de Marketing del Ministerio de Turismo Oscar Degiusti, los representantes de la Comisión Organizadora de los Carnavales Apostoleños, medios de prensa y un gran número de espectadores.

En la ocasión el Subsecretario de Marketing expresó "Apóstoles se está incorporando en el concepto de los carnavales misioneros, por lo tanto el sábado 25, canal 12 va a estar filmando aquí en la ciudad, así que bueno muchas felicitaciones" Declaró Oscar Degiusti.

Por su parte la jefa comunal manifestó "saludarlos a todos por haber venido hasta acá, y acompañarnos en esta presentación de los carnavales, al Subsecretario Oscar Degiusti, también felicitar a todas las comparsas por el trabajo que vienen haciendo y desear que sea un éxito el inicio de los carnavales a partir del 25, y la alegría, que como dijo Oscar va a ser televisado por canal 12, e invitar a todos los apostoleños que nos acompañen. Sostuvo María Eugenia Safrán.



Espectacular Lanzamiento De Los Carnavales Apostoleños 2020

Escrito por Daniel Detriche

Lunes, 20 de Enero de 2020 09:12 - Actualizado Jueves, 16 de Julio de 2020 07:06

